

JUSTICIA



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

Vallas, trafitambos, macetones y protestas en la FGJ, obstáculos que deben sortear usuarios

NAYELLI RAMÍREZ BAUTISTA

Usuarios, abogados y trabajadores deben sortear a diario diversos obstáculos para acceder a la entrada provisional de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, debido a la colocación de vallas metálicas instaladas en la explanada del búnker por los trabajos de remodelación que se llevan a cabo, a un conjunto habitacional en construcción y a las manifestaciones que complican el libre tránsito en el área.

Igualmente deben evadir macetones gigantes, trafitambos que delimitan las labores de los trabajadores de la construcción, maquinaria pesada como revolvedoras y grava sobre la banqueta; aunado a que personas que acuden en bicicleta o motocicleta a la dependencia, las dejan estacionadas en la zona.

Señalización confusa

Aunque en el inmueble hay señalamientos en los cuales se indica que por un lado es la entrada de visitantes y por otro de personal, suele haber confusiones al acceder, pese a que hay al menos cuatro policías que apoyan para evitar aglomeraciones y piden a los empleados mostrar su credencial.

De acuerdo con fuentes consultadas, la intervención en el inmueble forma parte de los trabajos de remozamiento de la planta baja de la institución —que ha sido vandalizada en varias ocasiones—, a fin de garantizar espacios más seguros y funcionales. Las labores se iniciaron en julio y se prevé que concluyan en diciembre.

En otro tema, ayer los colectivos Luciérnagas y Tonantzin bloquearon avenida Río de la Loza y Doctor José María Vertiz para exigir la búsqueda de una niña de 13 años de edad y justicia por un caso de violación a una menor de tres años. Las inconformes señalaron que a pesar de que ya se inició una carpeta por desaparición en la Fiscalía de Investigación de Delitos Cometidos en Agravio de Niños, Niñas, y Adolescentes, la fiscalía no ha emitido la ficha de búsqueda.





● El futbolista mexicano Andrés Guardado confirmó su retiro del fútbol profesional, luego de 20 años de actividad, más de 600 partidos y 17 años en Europa, en donde fue autor de 35 anotaciones. Guardado debutó en 2005 con el Atlas.



● Tras ser detenido hace unos días luego de un operativo conjunto entre la FGJ del Estado de México y la FGJ CDMX, fue vinculado a proceso Luis Alberto 'N', identificado como uno de los líderes del *Sindicato Los 300*, por el delito de extorsión.



● Mickey Madden, exbajista de Maroon 5, fue denunciado por su esposa Kate Bowman por agresión y violencia doméstica. Bowman dio a conocer que el músico enviaba mensajes sexuales a menores de edad; ya está en rehabilitación.





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC